



Diputados federales de “Va por México” celebran la aprobación de la ley 3 de 3 en la Cámara Baja

En rueda de prensa, Blanca Alcalá Ruiz, Carolina Beauregard, Genoveva Huerta, Mario Riesta y Ana Teresa Aranda, celebraron la aprobación de esta ley el pasado 30 de marzo, la cual, en suma, plantea negar la postulación de candidatos a cargos públicos si han violentado a mujeres a través de negar a pagarles manutención en caso de divorcio.

<https://www.diarlocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/7534-diputados-federales-de-va-por-mexico-celebran-la-aprobacion-de-la-ley-3-de-3-en-la-camara-baja>